

### **Besuch der Ausbildungsmesse in Spremberg am 27.09.2025**

Frau Huskobla besuchte gemeinsam mit Teilnehmenden die Ausbildungsmesse in Spremberg, um regionale Ausbildungs- und Arbeitsmöglichkeiten zu erkunden und erste Kontakte zu potenziellen Arbeitgebern zu knüpfen. Während des Messebesuchs führte sie Gespräche mit verschiedenen Unternehmen und informierte sich über aktuelle Anforderungen, Arbeitsbereiche und Einstiegsmöglichkeiten.

Für die Teilnehmenden bot der Besuch eine wertvolle Orientierungshilfe. Sie konnten direkt mit Ausbilder:innen sprechen, offene Fragen klären und konkrete Einblicke in unterschiedliche Berufsbilder gewinnen. Dies stärkte die Motivation und unterstützte sie in ihrer beruflichen Entscheidungsfindung.

